



Cuxac – Cabardès,
le 23 décembre 2025

Chers adhérent(es),

Je vous adresse mes vœux les plus paternalistes pour cette année nouvelle.

Votre amitié et votre fidélité me sont nécessaires et indispensables pour assurer la gestion de notre association.

Passez de bonnes fêtes en famille ou entre amis, et prenez soins de vous.

En conclusion, je vous adresse cette citation à méditer :

Qu'est-ce qu'un ami ?

C'est la personne qui ne fait pas disparaître les problèmes de ta vie, mais qui ne disparaît pas de ta vie quand tu as des problèmes.

Votre Président,
Henri REVEL